

Ibagué, 23 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 856

Alcaldía realizará simulacro por erupción del Volcán Cerro Machín

Seis instituciones educativas del área rural formarán parte de la estrategia preventiva.

La Administración Municipal liderará el primer simulacro por erupción del Volcán Cerro Machín, en instituciones educativas ubicadas en el área de influencia, programado para el viernes 30 de abril.

“Es un escenario donde vamos a capacitar y a entrenar a nuestros estudiantes, de cómo reaccionar ante una posible erupción. Además, la alerta será emitida directamente por el Servicio Geológico Colombiano, para iniciar el ejercicio”, explicó Félix Salgado, director de Gestión del Riesgo.

La actividad se realizará en seis colegios ubicados en Tapias, Toche, Carmen de Bulira, La Tigarrera, Coello Cocora y Juntas, todos con influencia directa en caso de erupción del Volcán.

Cabe resaltar, que la jornada se va desarrollar solamente en la zona rural de la ciudad, más no en el casco urbano.

La invitación de la Alcaldía es que la comunidad responda favorablemente en el simulacro, ya que serían las directamente, en caso de presentar emergencia con el Volcán Cerro Machín.